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“那是一条神奇的天路哎，把
人间的温暖送到边疆，从此山不再
高路不再漫长……”双桥办事处的
地理环境就像《天路》演唱的那样
独立的存在。

双桥办事处处于高新区的西
北部，辖区面积 16.3平方公里，下
辖沟赵、郭村、榆林、庄王、岳岗、葛
寨6个行政村，共计1.8万余人。

由于连霍高速的分割，以前自
市区去双桥只能绕道西四环，被称
做高新区的“小西藏”，是目前高新
区唯一不通公交车的区域，甚至连
外卖都送不到。辖区 159家企业
还都属于“袖珍型”微小企业。

“干事的人从不为干事找理
由。身为党的干部，为人民服务乃

是天职，必须干字当头踏实做事，
充分发挥积极性和主动性，克服一
切困难把组织交付、群众期望的事
情办好。”新上任的双桥办事处党
工委书记连中平说。

连中平清楚地记得，高新区管
理体制与人事薪酬制度改革工作
交接时，双桥办事处 52名在编人
员，35人选择到管委会内设机构
和兄弟办事处工作，业务骨干流失
68%。办事处 13名副科级干部，
仅留下来4人。

针对现实情况，双桥办事处班
子不讲条件、不提要求，做好队伍
稳定工作的同时，把工作的突破口
选择打造双桥办事处的区位优势
上，力争在交通方面有所突破。

修筑民心路 搭建连心桥

双桥架“双桥”修来政通人和

随着长椿路、雪松路北延下
穿连霍高速主体工程即将完工，
预计年内实现通车；规划的滨河
路和新龙路贯穿东西；加上四环
快速化工程的开建，双桥办事处
“四纵四横”交通路网不久就将
形成，将实现与高新区、惠济区
等毗邻地区的有机对接。

双桥的区位优势将逐渐显
现。主动且深度地融入郑州都
市区、打破“边界”效应成了双桥
办事处的主动选择。特别是地
铁 1号线北延后也将经过双桥
辖区，双桥站距古荥路程约5分
钟，距郑州火车站枢纽站路程约
30分钟，双桥也将从交通终点
转变为连接郑州自创区与古荥
大运河文化区的交通枢纽。

7月 14日上午，在挖掘机的
轰鸣声中，郭村的一处养殖场夷为
平地，这也标志着四环快速化工程
建设涉及双桥办事处辖区的附属
物拆迁清零工作圆满画上句号。

据了解，该养殖场在此已
“定居”近 25年时间，户主一时
对征迁事宜不理解，虽经办事处
工作人员近8个月的不懈商谈，
仍未与养殖场的负责人达成一
致。办事处新的班子成立后，就
把全力支持四环快速化工程建
设作为一项重点工作，抽调精干
人员组成专班，研判郭村养殖场
征迁存在的矛盾和问题，制订切
实可行的征迁预案，连中平还亲
自带领包村领导深入实地，推心
置腹耐心讲解征迁政策，经多方

努力，终于赢得了该养殖场户主
的理解和支持。

长椿路、雪松路北延工程是
高新区重点市政道路项目，可修
了多年一直没有通车，严重妨碍
双桥群众出行。而党群干群之
间的连心桥如果“年久失修”，损
害的将是群众对党的信任。

为快速推进重点道路施工
进度，7月 25日，双桥办事处召
开长椿路、雪松路北延道路施工
建设推进会，连中平再次出现在
长椿路北延工程的工地，只见他
浑身上下沾满了斑斑驳驳的泥
浆，裤腿挽到膝盖处，小腿以下
被干裂的泥块包裹了一大半，活
脱脱成了一个“泥腿子”。

针对道路红线内存在的果园、房
屋、土方等阻工因素，连中平和办事处
主任王志源，一家家上门了解情况，
听取群众诉求，终于做通群众工
作，半个月时间就全部清除干净，
道路施工进度得到了快速推进。

双桥还有这样一个故事，在
辖区遗留户清零过程中，有户姓
秦的遗留户，老人80多岁了，看
到领导班子勤勉务实，真心实意
帮助他们化解矛盾，不仅主动拆
了自家的老屋，还主动联系自家
在外地的儿子，要求其回来依法
依规解决问题，成了老遗留户反
过来帮助办事处做工作的典范。

核心提示：长椿路、雪松路北延下穿连霍高速主体工程即
将完工，预计年内实现通车；占地约8万平方米的网络安全产
业园开始试运营，将成为双桥经济发展的增长极；第一所真正
意义上的国际性学校——新加坡国际学校已完成围挡搭建工
作，该学校将成为双桥办事处对外招商引资的一张名片……

在全面推行管理体制与人事薪酬制度改革后，双桥办事
处坚持问题导向、群众导向，紧扣民生，由领导干部带头示范，
将群众最急、最盼、最难的事作为“头等大事”来抓，使得长椿
路、雪松路等贯通，四环路高架、郭庄村安置房分房等一批民
生难题正一件件得到解决。而这一件件民生实事清单，也被
辖区居民形象称做“修筑民心路，搭建连心桥”。

【出行难】
交通不便，郑州唯一不通公交车的办事处

双桥办事处副主任王清军介
绍，在办事处流行着这样一句顺
口溜，“老大难，老大难，老大参与
就不难”。 尽管是在办公室接受
采访，记者清楚地看到，连中平的
黑皮鞋灰土土的。他盘着一条
腿，坐在沙发上，没有一点“老大”
的架子，这大概是和乡亲们聊天
最舒服的姿势。

郭村分房就是摆在新的领
导班子面前的一个老大难问题，
因水电道路不通，因政策变化大，
分房标准不统一……2500多名村
民翘首以盼的新房建好快两年
了，却一直住不进去，那滋味让连
仲平说起来也很是辛酸。只要有
空，他就要到郭村去，到田间地
头，到老百姓中间，拉拉家常，聊
聊收成。

下去的多了，渐渐地和郭村熟
络起来。“可算来了位干事的书记，
你可别调走啊。”郭村一村民拽住连
仲平的胳膊说。“放心吧，我非要把
你们村的房子分得劲儿。”连中平愣
了一下，马上明白了……

解决群众困难，就好比修一
座“连心桥”。主体工程固然重
要，但是“最后一公里”也不容忽
视，善始善终地把“桥”修好修结
实，在方便群众的同时，展示的其

实是干部形象和服务诚意。
双桥办事处有意识地把郭村

打造为基层党建示范点，通过郭
村党群服务中心、便民服务中心
的建设，使其成为服务组织发
展、服务群众生活、发挥基层党
组织和党员作用的党建阵地，极
大促进了郭庄村的安置房分配
工作。

“一纸书来只为墙，让他三尺
又何妨。”在美丽双桥正上演着一
幕现代版“三尺巷”的故事。故事
的主人公是辖区一村民王先生，
觉得自家房子比邻居家修建得漂
亮，感觉有点吃亏，就跟在“京城
做官”的家兄打电话，希望借助兄
长的影响为自己多争取点利益。
未承想，家兄反过来劝说弟弟要
积极配合村庄的城镇化改造。就
这样，王先生愉快地接受了拆迁
改造协议，表示不再做“遗留户”。

【连心桥】
紧扣民生，打通服务群众的“最后一公里”

【民心路】营造区位优势，搭郑州建设中心城市“快车”

心顺了，路通了，项目也来
了。办事处人大工作办公室
主任常佰军负责园区服务工
作，他一头埋进网络安全产
业园建设当中，此园区占地
约 8万平方米，产业园的定位
是网络安全，是一种高端、高
新、高价值产业，将有力地支
撑构建现代产业体系。建成
后将成为双桥经济发展的增
长极。

位于滨河路、雪松路的新

加坡国际学校已完成围挡搭建
工作，它是一所真正意义上的
国际性学校，也将成为双桥对
外招商引资的教育名片。

连中平表示，双桥办事处
抢抓国家自创区建设的大好机
遇，依托办事处开发强度小、发
展前景好、产业培育便于顶层
设计、便于一以贯之等优势，办
事处计划从绿色发展理念、绿
色发展方式、绿色产业、绿色工
厂、绿色制造、绿色园区、绿色

家庭、绿色学校等方面，全方
位、多角度谋划，全力打造国家
级绿色园区。目前，除了礼仪
之门广场、锦和公园等现有公
园绿地外，小双桥遗址公园、
后庄王遗址公园等正在布
局。努力将双桥办事处打造
成为郑州自创区建设的“后花
园”“桥头堡”，在着力打造宜
创宜居宜业智慧新城过程中
担当双桥责任、奉献双桥智慧、
做出双桥贡献。

【搭快车】积极申建国家级绿色园区


